

UNESCO Welterbe Grube Messel:

Wanderausstellung „Jugend malt!“ mit 47 Kunstwerken bis 21. November 2021 im Besucherzentrum

20-jähriges Jubiläum des Mal-Wettbewerbs des Hessischen Ministeriums für Wissenschaft und Kunst



Foto: Ingmar Kurth

Messel, 29. Oktober 2021. „Was treibt uns an?“ so das Thema des diesjährigen Mal-Wettbewerbs unter der Schirmherrschaft von Angela Dorn, Hessische Ministerin für Wissenschaft und Kunst, bei dem Jungen und Mädchen zwischen sechs und 16 Jahren aus ganz Hessen aufgefordert waren, das Thema mit fantasievollen und ausdrucksstarken Beiträgen künstlerisch

umzusetzen. „Unser Alltag ist geprägt von Bewegung. Wir laufen, fahren oder fliegen von A nach B. Was treibt uns dabei an? Ist es unser Körper, ist es Strom oder sind es Maschinen? Wie können wir uns in Zukunft bewegen – vor allem auch angesichts der aktuellen Entwicklungen durch Corona und den Klimawandel? Welche Wünsche, Visionen oder Utopien hast Du, und was regt Deine Gedankengänge und Fantasie an? Dein Gehirn, Dein Körper, ein Lächeln, Lob, Kritik oder die Liebe zur Welt?“, fragten die Organisatoren der Kinder-Akademie Fulda die Teilnehmer des Wettbewerbs. 47 Werke des Wettbewerbs „Jugend malt“, sind auf der letzten Station der Wanderausstellung bis zum 21. November 2021 im Besucherzentrum des UNESCO Welterbe Grube Messel unter 3G-Regel und Maskenpflicht zu besichtigen.

Dazu Dr. Marie-Luise Frey, Geschäftsführerin der Welterbe Grube Messel gGmbH: „Der Reichtum an Ideen und der Weitblick, den die jungen Künstlerinnen und Künstler in ihren kreativen Werken umgesetzt haben, ist beeindruckend. Unsere Gäste werden begeistert sein.“



PRESSEINFORMATION

Die 1.350 teilnehmenden Jugendlichen kommen aus Frankfurt, Darmstadt, dem Main-Taunus-Kreis, dem Hochtaunuskreis, dem Wetteraukreis, dem Lahn-Dill-Kreis, dem Landkreis Fulda sowie dem Landkreis Waldeck-Frankenberg. Ideengeberin des erfolgreichen Projektes ist die Darmstädterin und frühere Hessische Ministerin für Wissenschaft und Kunst, Ruth Wagner.

Video des Wettbewerbs „Jugend malt!“: <https://vimeo.com/557891832>

Weitere Informationen: <https://www.kaf.de/wettbewerbe/jugend-malt/>

Anreise mit dem öffentlichen Personennahverkehr:

Bus: Direktverbindung mit dem Bus der F/U Linie von Darmstadt bis zur Haltestelle "Grube Messel - Besucherzentrum Grube Messel" an der Landesstraße 3317, der Fußweg zum Besucherzentrum beträgt ca. 500 Meter.

Zug: Bahnlinie 75 von Wiesbaden/Mainz/Darmstadt/Aschaffenburg bis Bahnhof Messel. Von dort ca. 2 km Fußweg bis zum Besucherzentrum der Grube Messel bzw. mit der Buslinie F/U (s.o.)

Für alle, die mit dem eigenen Auto anreisen, stehen ausreichend Parkplätze auf dem Gelände der Grube Messel zur Verfügung.

Weitere Informationen zu attraktiven Angeboten stehen unter der Homepage www.grube-messel.de.

Wir Menschen denken und leben in etwa 100-Jahres-Zeiträumen. Die Erdgeschichte im See der Grube Messel zeigt etwa 1.000.000 Jahre! Jeder Meter steht für etwa 10.000 Jahre Zeit, die der Messelsee und seine Bewohner uns ermöglichen in die Zeit zurück zu sehen. Das Fenster der Urzeit, die Grube Messel, birgt einen Schatz, der eine Vielfalt an Lebewesen, insbesondere Säugetiere, von vor 48 Millionen Jahren zeigt, deren Erhaltungszustand und Menge weltweit einzigartig ist! Anmeldungen und weitere Informationen unter www.grube-messel.de und <https://www.facebook.com/Welterbe-Grube-Messel-1421907034735008/>. Das Besucherzentrum ist täglich von 10 Uhr bis 17 Uhr geöffnet (Außer 24.-26.12.; 31.12. und 01.01. - letzter Einlass ins Besucherzentrum um 16 Uhr).